



赤保発第91号 平成29年9月15日(金) 記：天野
朝晩はすっかり涼しくなり、きれいな虫の音も聞こえてきます。

仮園舎に引っ越しました！

9月4日より、仮園舎での生活が始まりました。新しい建物や色々なものに興味津々で、そわそわしている子どもたちです。まだまだ落ち着かない様子や、不安を感じている様子も見受けられますが、保育士や友だちと遊びながら少しずつ新しい環境に慣れていっています。仮園舎では近くのお家との距離がとても近いこともあり、子どもたちには「声の大きさを考えよう」と伝えています。大きすぎる声を出している友だちがいると、「シー！赤ちゃんが寝てるかもよ。」などと教えてあげる姿も見られます。その他にも、「廊下や部屋の中を走らないこと」、「部屋を出る時は先生にちゃんと言うこと」など、毎日約束事を保育士と確認しながら過ごしています。まだ園庭ができておらず、外では遊ぶことができていないのですが、室内や廊下を使って身体を動かす遊びをたくさん取り入れていきます。お子さんのことで気になることがありましたら、保育士にお声かけください。引っ越しに伴い、保護者の方々にはご協力をいただきまして、ありがとうございます。引き続き、ご協力をよろしくお願いたします。



「ながくなったよ！」



☆廊下でゴムあそび☆



「おとさないようにパス！」

☆おみせやさんごっこ☆



「たくさんかったよ～」



「いらっしやいませ～」

☆ポティペインティング☆



「つけてやる～！」



フレンドリーコンサートにおけて♪

フレンドリーコンサートに向けて、歌やトーンチャイム・ハンドベルの練習を始めています。廊下を使って、演奏する曲ごとに階名で歌う練習をしたり、演奏するときのペアや隣になる友だちを覚えていたりしているところです。少しずつ楽しく練習を頑張っていきたいと思っています。

おねがい

- ・水筒は9月末まで準備をよろしくお願い致します。
- ・少しずつ肌寒くなってきました。午睡時の寝ごさを10月を目安に布団への交換をお願いいたします。日程が決まりましたら、お知らせ致します。